THE THE STANFORMS



アジサイの花きれいだね

園児たちが芦刈園を遊歩

ひなぎくこども園の5歳児55人が、もりやま芦刈園を 訪れ、アジサイの咲き誇る遊歩道を散策しました。

園児たちは鮮やかなアジサイの花に顔を近づけたり、水辺でカメを見つけたりしながら、楽しいひとときを 過ごしていました。

ゆる3(許さん/)防犯キャンペーン

特殊詐欺などに遭わないよう呼び掛け

JR守山駅前で特殊詐欺被害防止を呼び掛ける「平成30年ゆる3プロジェクト防犯キャンペーン」が実施されました。ゆる3隊員に任命された市のPRキャラクターも一り一や県警のけいたくん、県イメージキャラクターのキャッフィーとともに、駅周辺の自治会や企業、立命館守山中学校・高等学校の生徒ら46人が参加しました。



6/24

アジサイの境内で木もれ陽コンサート 鹿嶋神社で節目の10回目開催

子どものころに遊んだ自然豊かな境内を取り戻そうと、立田町の有志がアジサイの植栽や遊歩道の整備に取り組んできました。この時期に開かれる木もれ陽コンサートも節目の10回目。約250人の鑑賞客が訪れ、アジサイと緑に彩られた境内に響きわたる音楽に酔いしれていました。

消防士さんと園児のお約束

守山幼稚園を防火訪問

消防士や女性消防分団員、ゆるキャラのライくんとレイちゃんが守山幼稚園を防火訪問。地震が起きた時や火事になった時などの正しい行動を学んだり、消防車両を見学しました。園児142人は消防士さんたちと、万一の時は「おはしも」(おさない、はしらない、しゃべらない、もどらない)を、ちゃんと守りますと約束しました。





平成30年6月30日現在 (前月比)

人口82,936 (+ 56)男40,905 (+ 33)女42,031 (+ 23)

▼時は流れ、私たち子ども はいつも「あんたたちが楽 はいつも「あんたたちが楽 はいつも「あんたたちが楽 はいつも「あんたたちが楽 になった。でも両親の口癖 たっても親なんだなぁ、自 たっても親なんだなぁ、自

に突入した。来年は元号も を表しいてしまうため、これ 変わってしまうため、これ で、前夜はわくわく で、前夜はわくわく で、前夜はわくわく で、前夜はわくわく で、前夜はわくわく で、前夜はわくわく を思えば、父親はずっと、 が平成最後の夏と思うと、 が平成最後の夏と思うと、 が平成最後の夏と思うと、 が平成最後の夏と思うと、 が平成最後の夏と思うと、 が平成最後の夏と思うと、 が平成最後の夏と思うと、 が平成最後の夏と思うと、 が平成最後の夏と思うと、 がで、前夜はわくわく ところで夏といえば、子 どものころに、毎年、家族旅 をましみで、前夜はわくわく をましみで、前夜はわくわく ところで見るいえば、子



世帯数

31,854 (+ 32)